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L i e b e  C o t o n  Z ü c h t e r ,  
l i e b e  M i t g l i e d e r ,
eine Woche nach Coton Event & Vereinssiegerausstellung 2021 können wir
uns über viele positive Aspekte dieser Veranstaltung freuen. Es gab viele
Höhepunkte, aber ganz besonders hervorheben möchte ich den Musikabend
von Benedikt Schmid. Hier wurden neue Akzente gesetzt und die
Veranstaltung sehr bereichert. Ich hoffe das dies ein fester Bestandteil des
jährlichen Zusammentreffens werden wird. Wir haben so viele talentierte
Mitglieder im CTV, die Zukunft des CTV Events sollte uns daher keine Sorgen
bereiten. Nochmals vielen Dank an unsere Eventmanagerin, Melanie Ulbricht.

Als einer von wenigen VDH Vereinen haben wir es geschafft ohne
Unterbrechung durch die Pandemie die größte deutsche Coton De Tuléar
Schau in den Jahren 2020 und 2021 durchzuführen, 2020 sogar als
Innenausstellung. Alle diese drei Schauen hatten jeweils Meldezahlen von fast
30 Coton De Tuléar. Dies war nur möglich mit einem guten Event Team und
Mitgliedern, die bereit waren trotz aller Widrigkeiten und Auflagen an den
Events teilzunehmen.

Für den Rest des Jahres 2021 scheinen sich die Pandemie bedingten
Auflagen etwas zu entspannen. Wir haben mit den Internationalen
Hundeausstellungen in Gelsenkirchen, Karlsruhe und Kassel viele
Möglichkeiten unsere Hunde vorzustellen und so über Zuchtzulassungen
sicherzustellen, dass die Coton De Tuléar Zucht weitergeht. Auch für 2022
habe ich einen positiven Ausblick was VDH und CTV Ausstellungen betrifft.
Die Planungen für die Doppel CAC in Wittenberg, die Multi-CAC in Düsseldorf
und die Vereins Siegerausstellung im September 2022 in Sarstedt sind bereits
angelaufen. 

Mit besten Wünschen, 
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‚Im Grunde sind es doch die‚Im Grunde sind es doch die‚Im Grunde sind es doch die

Verbindungen mit Menschen, dieVerbindungen mit Menschen, dieVerbindungen mit Menschen, die

dem Leben seinen Wert geben.‘dem Leben seinen Wert geben.‘dem Leben seinen Wert geben.‘
Es gibt nicht viel Besseres als mit
Menschen, die man mag, ein
wundervolles und geselliges
Wochenende zu verbringen. Mit
gutem Essen, großartigen
Gesprächen und dem ein oder
anderen Glas Wein oder Bier. Und
wenn es dann auch noch um die
tollste Hunderasse der Welt geht, ist
es nur möglich, dass der CTV sein
jährliches Vereinsevent ausrichtet.

Dafür machten sich die Mitglieder,
Aussteller und Züchter, nicht wie die
letzten zwei Jahre, auf den Weg nach
Alsfeld in das Hotel Zur Schmiede,
sondern einige Kilometer weiter in den  
wunderschön erhaltenen und
gepflegtem Gutshof Busch nach
Sarstedt.

Am Freitag wurden wir von Frau von
Papen-Busch herzlich begrüßt. Die
Zimmer waren schön hergerichtet und
sehr sauber. Für einige war die
Anreise sehr lang. Dies wurde aber
mit einem großartigen Grillbuffet und
guten Getränken entschädigt. 

Der Samstag startete mit einem
ausgiebigen Frühstücksbuffet, wo
jeder die Zeit bis zur Mittagssuppe
überbrücken konnte. Nachdem der
erweiterte Vorstand mit seiner Sitzung
fertig war, konnte die
Jahreshauptversammlung starten.
Unser 1. Vorsitzender, führte die
Mitgliederversammlung souverän und

mit dem ein oder anderen lockeren
Spruch auf den Lippen, durch die
Tagesordnungspunkte. Nach dem
Mittagessen und einer kurzen
Verschnaufpause ging es weiter mit
der Züchterschulung. 

Dr. Klaus Hollmig, unser
Hauptzuchtwart, brachte mit seinem
Vortrag ‚Spezielle Situationen in der
Hundezucht – Schwangerschaft und
Geburt‘ unsere müden Gehirnzellen in
Schwung. Diesmal konnten unsere
Züchter (und die es einmal werden
wollen) mit interagieren. Es wurde viel
diskutiert, geraten und noch mehr
gefachsimpelt. Der ein oder andere
konnte das ein oder andere Mal
durchaus mit seinem Fachwissen oder
seiner Intuition glänzen. Alles in allem
sorgte diese Züchterschulung für jede
Menge Spaß mit Lerneffekt.

Der Samstagabend startete mit den
Ehrungen zum Coton des Jahres.
Vorher bedankte sich der Vorstand
aber noch bei den beiden Hoteliers für
dessen Gastfreundschaft und die
Geduld mit unseren 4-beinigen
weißen Schatten. Aber nicht nur dem
Hotel wurde gedankt, auch dem
Vorstand, Marion Eggeringhaus und
Melanie Ulbricht für ihre Arbeit rund
um den Verein und der Veranstaltung. 

Das Abendessen war ebenso wie am
Freitag grandios. Einen großartigen
Ausklang breitete uns Beno Schmid
auf seinem Akkordeon mit Live
Gesang. Er brachte die Tanzfläche
zum Beben und die Hüften kam
wieder in Schwung. 

Der Sonntag startete mit einem
bewölktem Himmel und Regen
kündigte sich an. So mussten wir
improvisieren und für die Aussteller
ein trockenes Plätzchen suchen.
Glücklicherweise fand sich dies auch.
Der Ring wurde ebenfalls kurzerhand
nach drinnen verlegt. 

Leider war es Frau Runge
Krankheitsbedingt nicht mögliche
unsere Vereinssiegerausstellung zu
richten. Herr Torsten Lemmer ist Gott
sei Dank für sie eingesprungen und
hat einen großartigen Job gemacht.
Für alle war es eine tolle Atmosphäre
im Ring. Richter und Aussteller,
Zuschauer und Ringteam.

Ein stimmungsvolles, ausgeglichenes
Wochenende neigte sich dem Ende.
In dieser schweren Zeit hat uns dieses
Wochenende ein Stück Normalität
zurückgegeben. 

Melanie Ulbricht


